



Regierungsratsbeschluss vom 17. Dezember 2024

Anzug Beat Braun und Konsorten betreffend Präventions- und Kommunikationskampagne gegen sexualisierte Gewalt

P225473

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beat Braun und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Sensibilisierung ist ein zentraler Bestandteil der Prävention. Ohne ganzheitliche Herangehensweise können Kampagnen und Aktionen ihre Wirkung aber nicht voll entfalten. Der Regierungsrat arbeitet daher an einem integrativen Ansatz, der sämtliche Bereiche von Prävention bis Strafverfolgung einbezieht, um Massnahmen besser zu koordinieren und die Unterstützung für Betroffene zu verbessern.

